
会員卓話「これからの観光について」                         山田 聡会員 

私の勤務する JTB 鹿児島支店は、支店開設９０年目を迎えることが出来ました。お客様、お取

引先様のおかげです。本当にありがとうございます。 

約３年に渡るコロナ禍は、我々観光事業者に甚大な影響を及ぼし、とても苦しい時期が続きま

した。今年５月以降、さまざまな制限が緩和され、ようやく、気兼ねせず旅行ができるようにな

りました。深刻な人手不足、物価高など業界を取り巻く環境は厳しいままではありますが、当社

の鹿児島県内の宿泊販売額は、１９年比で１００％を越えており、旅行マーケットは確実に復活

しつつあります。コロナの間に新規オープンした施設も多いので、まずは、国内旅行を楽しんでいただきたいと思いま

す。また、円安や、海外の物価高で日本発の海外旅行は回復が遅れていますが、台湾・グアムなどはさほど物価が上が

っていませんので、久しぶりに海外行ってみようかとお考えの方にはおすすめの方面となっています。 

一方、海外から日本に来られる外国人客は、中国からの来訪が少ないにも関わらず、全国的には１９年比に使い水準

まで回復してきました。この秋は、東京・京都など人気の都市はとても混雑し、インバウンド復活を印象付ける光景が

見られました。これに汚染水の海洋放出で日本への渡航が少ない中国からの来訪が復活すると、コロナ前に見られたオ

ーバーツーリズム問題が再燃しそうです。国の施策では、インバウンドの地方への誘導を図る取組がされています。 

今後、急速に高齢化が進む各地の経済活動を維持するには、地域外からの誘客が１つのカギになります。鹿児島も同

じだと考えますので、当社も鹿児島に貢献できるよう、地域の皆様と連携し誘客に取組んでまいります。引き続きのご

愛顧よろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                               

                                  

 

 

                         

        市内ロータリークラブのプログラム 記帳メークアップ★11：30～12：30 ☆17：30～18：30         

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 

東 

12/7(木) 

★忘年家族会18：30～ 
ホテルサンデイ

ズ 鹿 児 島 
令和 12/11(月) 年次総会 

ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 

北 クラブ協議会 アートホテル 東南 
12/12(火) 

会長幹事上半期を終えて サンロイヤル 

サザン 年次総会 
ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 
城西 例会なし 

ホテルレクスト

ン 鹿 児 島 

鹿児島 
12/8(金) 

☆年次総会 山 形 屋 西 
12/13(水) 

年次総会 山 形 屋 

ｱｶﾃﾞﾐｰ 例会なし 鹿児島大学 西南 家族忘年会 ビ エ ン ト 

中央 12/11(月) 年次総会 山 形 屋 
    

 

●出席率 80％を目指しましょう！ 

第 3080 回例会 出席報告 

会員数 出席数 出席率 

34(32)名 23 名 71.88％ 

 

 

 

●今後の予定 

12/13(水) 外部卓話 (有)ノーティス 武井遼様 

12/20(水) クリスマス家族会 

12/27(水) クラブ定款休会 

 

 

スマイル報告 
○柳元尚喜君 「広げよう友の輪、楽しもうロータリー」本日も皆様との親睦にスマイルいた

します。山田会員の卓話「これからの観光について」、どうぞよろしくお願いします。今日 11

月 29日は、長男の二十歳の誕生日です。人生の大きな節目として感慨深いものがあります。残

念ながら、私に似てお酒はダメなようなので、ノンアルで乾杯したいと思います。 

○杉原  浩君 鹿児島ユナイテッド FC、11/26 の沼津を破り、リーグ 2 位をキープ。12/2 の鳥

取戦に勝てば自力で J2 昇格‼ガンバレ‼本日は山田聡会員の卓話です。よろしくお願いしま

す。 

○川窪宏一君 山田会員の今日の卓話「これからの観光について」楽しみです。よろしくお

願いします。 

○池田京子君 先日、南美展で福岡先生、東條会員の作品を観てきました。やっぱり芸術の

秋(？)冬(？)いいですね。また、日曜日はアジア青少年芸術祭があり、ロータリー学友会の

バザーの売り子を体験しました。鹿児島には多くのアジアの若者の活気があります。本日は

山田会員の卓話を楽しみにしています。 

○浜平博行君 先日 22 日は結婚記念日でした。クラブから素敵なお花をいただきました。あ

りがとうございました。これからも(？)いい夫婦でいられるよう感謝の気持ちを持ち続けた

いと思います。               小計 9,000 円  累計 125,000 円 

 

 

 

 

 

柳元年度寄付額 

★ロータリー財団 

大坪会員、内田

会員、武井会員 

 累計 90,000円 

★米山記念奨学会 

 池田会員、大坪

会員、内田会員 

 福岡会員 

 累計 55,000円 


